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Pre Carnaval do Tropical

A linda Angelina, filha de Albertinho Garcia e Maria Helena,
foi a especial aniversariante do dia 07 deste mês. Desejamos

felicidades mil!

Jenny comemorou seu niver no Bar da Árvore, na última
sexta-feira, junto a familiares. Na foto, Jenny com sua mãe
Edna, a tia Fátima, a irmã Michelle e os sobrinhos Pedro e

Antônio

Bloco Tá Querendo sai na quinta-feira que antecede o
carnaval

Um grupo de amigos, há cerca de 15 anos, criou um bloco de
carnaval que, vestidos de mulher, juntava-se ao Pau de Gaiola

na quinta e à Banda Suja, na sexta. Foram chegando mais
amigos e o bloco conta hoje com cerca de 60 integrantes que
fazem a maior farra, saindo da Auto Vidros, na avenida São

João e subindo a Silva Jardim, contornando a Praça da
Matrize descendo até a Praça da Lagoinha

Este ano, o bloco vai  sair de “Mulher Gato”, e já fez muito
sucesso como “Branca de Neves”, “Feiticeira”, “Bailarina” e

“Pedrita”, entre outras fantasias.
A turma leva dois carrinhos de supermercado, um com o som
tocando marchinhas de carnaval e o outro cheio de cerveja.

Bom demais!!!

Niver do Rotary Cidade Educativa
O Rotary Cidade Educativa completa 40 anos de

confraternização e serviços prestados à comunidade
itaunense. A comemoração vai ser no próximo dia 25, terça-

feira, às 19h30 no Number One.
A atual presidente é Marise Sueli Franco e entre ilustres

itaunenses que já presidiram o clube, está a tão querida Tia
Elina.

Da coluna, nossos parabéns!!

10ª Bacalhoada EJC
O EJC - Encontro de Jovens com Cristo, um movimento da

Igreja Católica que visa acolher e evangelizar jovens -
realiza anualmente um grande encontro. E para cobrir as

despesas da organização do encontro que deve acontecer em
maio aqui em Itaúna, vai realizar a 10ª Bacalhoada no dia 22

de março, às 19 horas, no Buffet Isaura Araújo, sendo um
delicioso jantar que inclui Bacalhoada, lombo assado ao molho
de abacaxi, farofa e salada. Os ingressos custam R% 50,00 e
dão direito a duas cartelas para participação da ação entre

amigos que acontecerá durante o evento. Vai ter, ainda,
venda de sobremesa e outros pratos especiais. Convites: tel

99129-4778

Magella Moreira apresenta a sua filhinha ao mundo, nas
palavras da menina que vai nascer

Em um texto envolvente e emocionante, o escritor
itaunense Magella Moreira, autor de várias obras dedicadas
ao público infantojuvenil apresenta a sua filhinha, Maria
Laura, ao mundo, em um livro. Com o título de “Era uma vez...”,
vai sendo contada a trajetória da menina, desde a informação
de que ela estava sendo gestada até o nascimento.

E o narrador da história é ela, Maria Laura, que vai
informando, nas páginas da obra, como foi recebida pelo papai
Magela e pela mamãe Micaele, a sua ligação com Nossa Senhora
se fazendo presente ao longo da caminhada, como foi o ‘chá
de revelação’, a escolha do seu nome... enfim, o passo a passo
até o seu nascimento, sempre cercada de muito amor e carinho.
E conclui, se apresentando: Maria Laura Moreira Abreu!

Seja bem-vinda, é a reação que se pode ter ao concluir a
leitura. Texto e edição são do Magella Moreira, que é
apresentado como o papai da Maria Laura. A mamãe, Micaele
Abreu é responsável pela revisão gráfica.

Lauer Araújo, também escritor, é o amigo do papai que
ficou com a responsabilidade da revisão ortográfica e, por
fim, a ilustração e projeto gráficos são de outo amigo do
papai, o Mauro Souza.

Leitura envolvente, acompanhada de um excelente projeto
gráfico e ilustrações bem elaboradas, que contam a história
nos traços, o que permite o entendimento da mensagem até
para quem ainda não conhece os segredos das palavras. Uma
obra marcante, diferente, convidativa. Afinal de contas, “Era
uma vez...”, não falha.

Novo livro do escritor itaunense Magella Moreira

“Era uma vez...” é a narrativa da chegada de Maria Laura!

Herlyane é pura alegria com  suas lindas filhas Stella e
Diana, ambas aniversariantes deste mês de fevereiro

O programaço deste sábado é o pre carnaval
do Tropical, a partir das 16 horas

A festa vai ser incrível com grandes
atrações: Toque + com muito samba e pagode.

Bloco Allfaces – 46 anos de tradição
balançando os carnavais de Itaúna e região!
Deu no que deu - Bloco das Estrelas, com

muita folia e energia contagiantes!
 E o DJ Lucas Oliveira – Com os hits mais eletrizantes

para você não ficar parado!

O Sr. Vicente Salomé completou mais um ano de vida no dia
20. E o vereador Da Lua lhe fez uma sincera homenagem. Leia:

“É um homem humilde, sábio e de muita fé. Ao longo de sua
trajetória, tem sido um exemplo de dedicação, sempre

envolvido com a comunidade, principalmente no nosso querido
Reinado. Que Deus te dê saúde, alegria e continue guiando

seus passos. Parabéns, meu grande amigo!”
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Michele
Martins

Própolis é vida e
saúde

Na sexta-feira, 14 de
fevereiro de 2025, a 9ª
Companhia de Polícia Militar

Independente de Itaúna
celebrou um marco importante
em sua história.

A unidade recebeu com
grande entusiasmo a chegada
de 08 novos Sargentos, recém-

formados no prestigiado
*Curso Especial de Formação
de Sargentos*, realizado em
Divinópolis.

Esses novos graduados
trazem consigo não apenas a
expertise adquirida durante o
rigoroso treinamento, mas
também a determinação de
contribuir para a segurança e o
bem-estar das comunidades de
Itaúna e Itatiaiuçu.

Desejamos as mais
calorosas boas-vindas a esses
novos Sargentos; e que essa
jornada seja repleta de
conquistas, aprendizado e
realizações.

A Polícia Militar de Minas
Gerais: rumo aos 250 anos.

Um homem em surto psicótico por efeito de substância química,
foi contido pela Polícia Militar, após andar pelos telhados das
casas  no Bairro Itaunense e jogar pedras nas pessoas.

O caso aconteceu por volta de 08h45 de segunda 17/2, na Rua
Jair Miguel. Um vídeo divulgado nas redes sociais mostra o homem
andando entre os telhados das residências.

De acordo com a PM, ele estava jogando pedras nos moradores
e na guarnição de bombeiros que estava no local para prestar
socorro. Após avaliação, os bombeiros subiram no local cercando
e acalmando a vítima até a chegada da PM.

Uma avaliação do Samu apontou que a vítima apresentava
escoriações devido a movimentação nos telhados. O boletim
informa que o homem, de 30 anos, estava agitado, com uma tesoura
e telhas na mão.

Após a chegada da Polícia Militar, que prestou apoio ao SAMU
e aos Bombeiros, ele desceu e foi conduzido ao Hospital Manoel
Gonçalves em uma viatura.

Em Garcias
No período da tarde, mais uma vez , o mesmo  indivíduo subiu

no telhado do Supermercado Rabelo e residências próximas, no
Garcias, causando novos prejuízos, conforme a PM. Ele foi
novamente conduzido a uma unidade de saúde.

Um rapaz de 25 anos foi
preso por tráfico de drogas e
porte ilegal de munições no
bairro Morada Nova, em Itaúna,
na noite de sábado (15).

A Polícia Militar recebeu
uma denúncia anônima sobre
um suposto traficante que
escondia os entorpecentes no
quarto da casa dele. Dentro do
guarda-roupas, os agentes
encontraram cinco barras e

outro tablete de maconha, uma
balança de precisão e 14
munições de pistola calibre .45.

Questionado, o jovem disse
que estava escondendo as
drogas para um conhecido, mas
não apontou quem seria essa
pessoa. A arma também não foi
encontrada no local.

O homem foi preso por
tráfico de drogas e conduzido
para a Delegacia de Polícia Civil

Um motociclista de 22 anos
sofreu escoriações e fratura no
tornozelo ao se envolver em
uma colisão com um carro
Volkswagen Fox, na esquina das
ruas Treze de Maio e XV de
Novembro, na tarde de sábado
(15). Segundo a Polícia Militar,
o homem acelerou a moto
Honda CG cor preta,  ao
perceber que o semáforo estava
no amarelo, acreditando que
poderia ultrapassar antes do
vermelho, mas não conseguiu.

O carro teve uma avaria no
para-choque. “A outra parte não
compareceu a Unidade Policial
para narrar sua versão sobre os
fatos”, afirma a 9ª Cia de PM.

O SAMU foi acionado às
16h56, empenhando a Unidade
de Suporte Avançado (USA) de
Itaúna. No local a equipe
atendeu o rapaz, de 22 anos,
apresentando escoriações e
suspeita de fratura no pé
esquerdo, sendo encaminhado
ao Hospital Manoel Gonçalves.

Por volta das 21h20min, do dia 18, Policiais Militares, durante
OPERAÇÃO “PMMG 250 ANOS: PRÊ-CARNAVAL SEGURO" e,
em decorrência da operação “7ª Região mais Segura”, receberam
denúncias de tráfico de drogas no bairro Universitário.

Em resposta às denúncias, foi realizada uma averiguação do
local, sendo encontrados na casa do autor, homem, 31 anos, com
passagens por tráfico de drogas, 28 pedras de substância
semelhante a crack, dinheiro proveniente do tráfico e um telefone
celular. Na sequência o autor foi preso, juntamente com material
apreendido.

Por volta das 08h50, do dia 18, terça-feira, Policiais Militares,
durante OPERAÇÃO “PMMG 250 ANOS: PRÊ-CARNAVAL
SEGURO", receberam informações de que havia um veículo
suspeito abandonado no povoado de Carneiros.

Os policiais militares comparecem ao local onde constataram o
fato. Após, averiguação, foi confirmado que o veículo suspeito
era clonado e que o tal veiculo era produto de furto ocorrido na
cidade no bairro Pampulha em Belo Horizonte, no dia 08 de fevereiro
deste ano.

Você acha o própolis amargo e ruim,
querido leitor do Jornal Integração?

O própolis é um produto natural
fascinante, amplamente utilizado na
medicina tradicional e, cada vez mais,
reconhecido por seus benefícios
comprovados para a saúde. Extraído

pelas abelhas a partir das resinas coletadas das árvores e
plantas, esse substância é um verdadeiro tesouro da natureza,
repleta de propriedades antibacterianas, anti-inflamatórias,
antifúngicas e antioxidantes.

O primeiro benefício que se destaca é a ação do própolis
no fortalecimento do sistema imunológico. Com sua poderosa
capacidade de estimular as defesas do organismo, ele ajuda a
prevenir doenças, como gripes, resfriados e infecções
respiratórias, além de ser uma excelente opção para combater
processos inflamatórios. Em tempos em que a imunidade
precisa de cuidados redobrados, o própolis se apresenta como
um aliado da saúde natural.

Além disso, o própolis pode ser um grande apoio na luta
contra infecções bucais. Suas propriedades antibacterianas
ajudam a manter a higiene bucal em dia, prevenindo o
surgimento de cáries, gengivites e até problemas mais graves
como periodontites. Seu uso também pode aliviar inflamações
na garganta, como no caso da faringite, proporcionando alívio
rápido para quem sofre de irritação e dor.

Outro benefício relevante do própolis é o seu efeito
antioxidante, que ajuda na neutralização dos radicais livres,
responsáveis pelo envelhecimento precoce e diversas doenças
crônicas. Seu consumo regular pode ser um bom aliado na
prevenção de doenças cardiovasculares, câncer e até doenças
neurodegenerativas.

Para quem busca um produto natural e multifuncional, o
própolis se apresenta como uma alternativa acessível e eficaz.
Pode ser encontrado em várias formas, como extratos, sprays
e cápsulas, adequando-se às preferências e necessidades de
cada pessoa. Vale lembrar que, como qualquer suplemento,
seu uso deve ser moderado e, preferencialmente,
acompanhado por orientação médica, especialmente para quem
tem alguma condição de saúde específica ou alergia.

Em resumo, o própolis é um verdadeiro tesouro oferecido
pelas abelhas, com inúmeras vantagens para quem busca
melhorar a saúde de forma natural e eficaz. Ao investir nesse
produto, estamos não só cuidando do nosso corpo, mas
também aproveitando os incríveis benefícios que a natureza
tem a oferecer.

Na tarde de 20/02, quinta-feira, por volta de 15h50, as equipes
policiais durante uma averiguação no bairro Novo Horizonte,
abordaram  um homem, 46 anos, com ocorrências por
descumprimento de medidas protetivas, ameaças, posse ilegal de
arma de fogo , contra quem havia um mandado de prisão em seu
desfavor. Esse é o mesmo que bateu um caminhão em um muro e
evadiu do local.

Por volta de 19h20 da noite, também no dia 20, no bairro
Garcias, as equipes policiais abordaram  um homem, 37 anos, com
ocorrências por agressão, lesão corporal, tráfico de drogas e
homicídio, contra quem havia várias denúncias de traficância; como
também, onde se tinha conhecimento que possuía um mandado
de prisão em seu desfavor. Durante as diligências, foram
localizados uma porção de maconha e grande quantia em dinheiro.

Já aproximadamente às  20h35,  no bairro Morada Nova, as 
equipes policiais abordaram  um homem, 31 anos, com ocorrências
por agressão, ameaça, roubo e constrangimento ilegal,  que tinha
um mandado de prisão em aberto. Todos os presos  foram
encaminhamos para Polícia Judiciária.
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Na manhã da última terça-
feira (18), o prefeito Gustavo
Mitre recebeu, no campo
Divinão, uma comitiva
internacional composta por
Hristo Krusharski, presidente
do tradicional clube búlgaro
Lokomotiv Plovdiv, e pelo
cônsul da Bulgária no Brasil,
Renato Roussef.

Estiveram presentes
também o diretor-presidente do
Inter de Minas Thiago Gosling
e secretário de esporte Pedro
Almeida

A visita teve como como
objetivo principal conhecer as
instalações do CT Inter de
Minas, em Itaúna. Após a visita

Empreitadas em Portugal
Um Presidente de Câmara
queria construir uma ponte e,
para esse efeito, foi aberto um
concurso público. Concorreram
três empreiteiros: um Espanhol,
um Inglês e um Português:
Proposta do Espanhol: 3
milhões de euros.
- 1 milhão pela mão-de-obra, 1
milhão pelo material e 1 milhão
para lucro.
Proposta do Inglês: 6 milhões
de euros:
- 2 milhões pela mão-de-obra, 2
milhões pelo material e 2
milhões para lucro, mas atenção
o serviço é de primeira!
Proposta do Português: 9
milhões de euros:
- Nove milhões? Admirou-se o
Presidente de Câmara.
- É demais! Por que tanto? –
Acrescentou.
Respondeu o empreiteiro
Português:
- É simples! 3 milhões para mim,
3 milhões para si e 3 milhões
para o Espanhol fazer a obra…

Como ganhar uma aposta
Próximos de um lago de água
geladíssima, estavam um
espanhol, um inglês e um
francês. Na outra margem, dois
amigos conversavam:
- Aposto contigo cem euros se
conseguires fazer com que
aqueles três tipos saltem para a
água gelada.
O outro, sem perder tempo, foi
falar com os três turistas e, após
uns segundos, os três pularam
para a água. O outro perguntou:
- Tudo bem, eu pago-te os cem
euros, mas, diz-me, como fizeste
para eles saltarem?
Explica o segundo:
- Fácil! Para o inglês, disse que
era obrigatório por lei, para o
francês, que era moda e, para o
espanhol, disse que era
proibido.

Poliglota
Dois intelectuais conversando:
— Eu domino muitas línguas!
— comenta o primeiro — Inglês,
Francês, Espanhol, Alemão,
Japonês... Mas conheço uma
língua que eu nunca vou
conseguir dominar...
— É mesmo? — pergunta o
amigo — Qual é?
— A língua da minha mulher!

Quanta diferença
Muita gente pensa que por ser
o idioma espanhol muito
parecido com o português, você
pode sair por aí dando uma de
tradutor. Cuidado! Você pode
quebrar a cara...
Tente traduzir por exemplo esta
simples frase em espanhol:
"La viene un tarado pelado con
su saco en las manos correndo
atraz de la buseta"
Veja a tradução e comprove
como você se enganou
completamente.
Tradução:
"Lá vem um tonto careca com
seu terno nas mãos correndo
atrás do ônibus"

Os soldados
Quatro soldados de diferentes
países (um americano, um
japonês, um espanhol e um
portuga) encontravam-se
presos em um campo de
concentração.
O  diretor do campo, disposto a
divertir-se com esses pobres
soldados, resolveu promover
um teste: todos deveriam contar
piadas. Se as piadas fossem
boas e todos da prisão rissem
(incluindo o diretor), suas vidas
seriam poupadas. Caso
contrário, a forca seria o destino
do comediante sem talento...
E chegou a vez do americano:
contou uma piada
engraçadíssima e todos riram,
menos o portuga. O diretor,
assistindo a impassividade o
portuga, clamou: "Matem esse
americano sem graça!!"
E lá se foi o pobre gringo...
O próximo era o japonês: contou
a piada mais engraçada que
conhecia.
Mais uma vez, todos riram,
menos o portuga. Perante o
rosto sério do lusitano, o diretor
ordenou: "Matem esse japonês
que não sabe contar piadas!"
E chegou a vez do espanhol.
Assim que começou, o portuga
caiu na risada.
E passou a rir sem parar! O
diretor, não entendendo o
ocorrido, perguntou ao
portuga:
- Mas, homem, o Espanhol mal
começou a contar a piada... Do
que está rindo?
- Muito boa a piada do
americano!

Modelos de capitalismo
CAPITALISMO IDEAL:
Você tem duas vacas. Vende uma
e compra um touro. Eles se
multiplicam, e a economia
cresce. Você vende o rebanho e
aposenta-se, rico!

CAPITALISMO AMERICANO:
Você tem duas vacas. Vende uma
e força a outra a produzir leite
de quatro vacas. Fica surpreso
quando ela morre.

CAPITALISMO FRANCÊS:
Você tem duas vacas. Entra em
greve porque quer três.

CAPITALISMO CANADENSE:
Você tem duas vacas. Usa o
modelo do capitalismo
americano. As vacas morrem.
Você acusa o protecionismo
brasileiro e adota medidas
protecionistas para ter as três
vacas do capitalismo francês.

CAPITALISMO JAPONÊS:
Você tem duas vacas.
Redesenha-as para que tenham
um décimo do tamanho de uma
v**... normal e produzam 20
vezes mais leite. Depois cria
desenhinhos de vacas
chamados Vaquimon e os vende
para o mundo inteiro.

CAPITALISMO ITALIANO:
Você tem duas vacas. Uma delas
é sua mãe, a outra é sua sogra,

maledetto!!!

CAPITALISMO BRITÂNICO:
Você tem duas vacas. As duas
são loucas.

CAPITALISMO HOLANDÊS:
Você tem duas vacas. Elas vivem
juntas, não gostam de touros e
tudo bem.

CAPITALISMO ALEMÃO:
Você tem duas vacas. Elas
produzem leite regularmente,
segundo padrões de
quantidade e horário
previamente estabelecido, de
forma precisa e lucrativa. Mas
o que você queria mesmo era
criar porcos.

CAPITALISMO RUSSO:
Você tem duas vacas. Conta-as
e vê que tem cinco. Conta de
novo e vê que tem 42. Conta de
novo e vê que tem 12 vacas.
Você para de contar e abre outra
garrafa de vodca.

CAPITALISMO SUIÇO:
Você tem 500 vacas, mas
nenhuma é sua. Você cobra para
guardar a vaca dos outros.

CAPITALISMO ESPANHOL:
Você tem muito orgulho de ter
duas vacas.

CAPITALISMO PORTUGUÊS:
Você tem duas vacas. E reclama
porque seu rebanho não
cresce...

CAPITALISMO CHINÊS:
Você tem duas vacas e 300
pessoas tirando leite delas. Você
se gaba de ter pleno emprego e
alta produtividade. E prende o
ativista que divulgou os números.

CAPITALISMO HINDU:
Você tem duas vacas. Ai de
quem tocar nelas.

CAPITALISMO ARGENTINO:
Você tem duas vacas. Você se
esforça para ensinar as vacas
mugirem em inglês. As vacas
morrem. Você entrega a carne
delas para o churrasco de fim
de ano do FMI.

CAPITALISMO BRASILEIRO:
Você tem duas vacas. Uma delas
é roubada. O governo cria a
C C P V - C o n t r i b u i ç ã o
Compulsória pela Posse de
vacas Um fiscal vem e te autua,
porque embora você tenha
recolhido corretamente a CCPV,
o valor era pelo número de
vacas presumidas e não pelo de
vacas reais. A Receita Federal,
por meio de dados também
presumidos do seu consumo de
leite, queijo, sapatos de couro,
botões, presumia que você
tivesse 200 vacas e para se livrar
da encrenca, você dá a vaca
restante para o fiscal deixar por
isso mesmo...

O que é uma ninfomaníaca?
Pergunta a criança:
- Mãe o que é uma
ninfomaníaca?
Responde a mãe:
- Uma mulher viciada em sexo
Pergunta a filha:
- E como se chamam os homens
viciados em sexo?
Responde a mãe:
- HOMENS

Loira no parto
Na altura do parto, diz a loira à
Parteira:
- O meu marido pode assistir ao
parto?
A Parteira:
- Claro que pode! Eu até sou de
opinião que o pai da criança
assista sempre ao seu
nascimento!
Diz a parturiente:
- Ah, mas isso não é possível! É
que o pai e o meu marido não se
falam.

A origem dos Bebês
O Joãozinho vai com sua irmã
visitar a avó:
— Vovó, como é que as crianças
nascem?
— Bem, a cegonha traz as
criancinhas no bico, meus
netinhos...
Joãozinho cochicha para sua
irmã:
— E aí, o que é que você acha?
Contamos a verdade pra ela?

técnica, os visitantes foram
recebidos em gabinete pelo
prefeito municipal, onde foram
aprofundadas as possibilidades
de cooperação entre as partes.

A presença de Krusharski e
do cônsul ressalta o interesse
internacional em colaborar com
Itaúna, cidade reconhecida por
sua tradição no futebol de base
e pela infraestrutura do
desenvolvimento de atletas.
Essa aproximação reflete o
compromisso da Prefeitura em
buscar parcerias estratégicas
que possam fortalecer o cenário
esportivo local e promover
intercâmbios culturais e
técnicos

As exportações mineiras somaram US$ 3,1 bilhões no mês de janeiro.
O estado se mantém como terceiro maior exportador do país, sendo
responsável por 12,2% das exportações brasileiras no primeiro mês do
ano, atrás apenas de São Paulo (19%) e Rio de Janeiro (13,3%).

Considerando todo o fluxo comercial, isto é, a soma das operações de
importação e exportação, Minas Gerais contabilizou US$ 4,6 bilhões em
janeiro deste ano, ocupando também o terceiro lugar no ranking nacional.

Esse resultado contribuiu para o aumento de 2,7% do fluxo comercial,
ou seja, US$ 119,9 milhões a mais em relação a janeiro de 2024, o quarto
maior incremento do país em termos absolutos. Desta forma, Minas
segue como destaque, apesar da baixa de 5,4% nas exportações em relação
a janeiro de 2024.

Já o saldo da balança comercial fechou com superávit de US$ 1,5
bilhão, sendo o segundo maior do Brasil, atrás apenas do Pará, que registrou
US$ 1,6 bilhão. Os dados foram divulgados pelo Ministério do
Desenvolvimento, Indústria, Comércio e Serviços . O potencial do estado
no comércio exterior é reforçado pela quantidade de países alcançados.
Somente em janeiro, Minas atingiu 159 mercados com as exportações.

 "Minas obteve resultados positivos e isso reforça as ações do Governo
de Minas para viabilizar o acesso a mercados diversificados, apoiando os
empreendedores que contribuem para a balança comercial mineira e
garantindo mais investimentos para o estado, afirma o secretário de Estado
de Desenvolvimento Econômico de Minas Gerais, Fernando Passalio.

Produtos e setores
Entre os principais produtos da pauta exportadora em janeiro estão:

café (31,4%), minérios de ferro e seus concentrados (27,4%); ouro (5,8%);
ferro-ligas (3,8%) e açúcar (2,6%).

O café obteve o maior aumento nas exportações mineiras frente ao
mesmo período de 2024, com alta de US$ 395 milhões, seguido de ouro
(US$ 58,3 milhões) e veículos para o transporte de mercadorias (US$
22,4 milhões).

Países compradores
O estado alcançou 159 mercados em janeiro, sendo os principais

compradores das mercadorias mineiras: China (26,5%), Estados Unidos
(11%), Alemanha (4,7%), Argentina (4,6%) e Países Baixos (3,8%).

No primeiro mês do ano, Minas também ampliou suas vendas
internacionais para diferentes parceiros comerciais, com destaque para
Omã, o país do Oriente Médio apresentou um crescimento de 130,5% na
relação comercial com o estado. Fato que representa um crescimento de
US$ 41,5 milhões em relação ao registrado em janeiro de de 2024 (US$
31,7 milhões), na relação com o mesmo país.

Aumento das importações
Em janeiro, as importações mineiras totalizaram US$ 1,5 bilhão,

representando um crescimento de 23,8% frente a janeiro de 2024. O
resultado coloca Minas Gerais como o quinto principal estado importador
do Brasil, sendo responsável por 6,7% do montante nacional.Os principais
produtos importados foram veículos para transporte de mercadorias (5%);
compostos heterocíclicos - produtos químicos orgânicos - (3,9%);
turborreatores, turbopropulsores e outras turbinas a gás (3,6%); caixas de
marchas, sistema de suspensão e parte de carroçarias (3,4%); e
medicamentos (3,2%).

O bom senso é como
desodorante. As pessoas
que mais precisam nunca

usam.



No início da Reunião da
Câmara de terça-feira, o marido
da vereadora Márcia Cristina,
fez uma emocionante
homenagem/surpresa à
vereadora pela passagem de
seu aniversário e foi aplaudido
pelos presentes.

Quatro projetos foram
aprovados e um projeto do

Na segunda-feira, 17, a
Câmara Municipal de Itaúna
realizou mais uma reunião da
Comissão Especial responsável
por analisar as denúncias de
perturbação do sossego na
Praça Celi, localizada no bairro
Pio XII.

O encontro reuniu
autoridades municipais,
representantes da comunidade
e segmentos impactados pelo
uso do espaço público, com o
objetivo de buscar soluções
equilibradas para os desafios
enfrentados na região.

Entre os participantes

vereador Beto do Bandinho
sofreu pedido de vista do
vereador Gustavo Dornas.

Entre os projetos
aprovados, está  o de repasse
de R$ 60 mil para as associações
que administram a Praça de
Esportes do Padre Eustáquio e
o Poliesportivo JK.

Outro projeto aprovado foi

“Temos de fazer tudo para que o dinheiro de Itaúna fique em
Itaúna”
Do vereador Beto do Bandinho, defendendo seu projeto de
isonomia dos cartórios, igualando o mesmo prazo de
pagamento do ITBI a cartórios de outros municípios

“Hoje quase todos os músicos falam de bebida e isto poderia
inviabilizar vários artistas de se apresentarem com apoio do
Poder Público”
Do vereador Leo Alves, aprovando emenda do vereador
Wenderson que acrescenta a palavra ilícitas ao projeto do
vereador Kaio Guimarães que proíbe a contratação de shows
que façam apologia ao uso de drogas e do crime organizado

“A música influencia as pessoas, tanto para o bem quanto
para o mal”
Do vereador Giordane aprovando projeto do vereador Kaio

“Estou de luto devido ao local onde será realizado o carnaval,
não respeitando a Igreja Batista Betel, achei uma afronta”
Da cidadã Ana Paula, usando a Tribuna da Casa

“Para sentar nos bancos tem de pedir licença aos carros
estacionados”
Do vereador Alexandre Campos sobre a Praça do Zé Flávio

“Antes tinha uma pessoa lá que só xingava, hoje tem o Gil e o
pessoal tá trabalhando que não é brincadeira”
Do vereador Da Lua sobre a limpeza que está sendo feita pelo
SAAE

“Quando falam não, o não vem com respaldo, com
argumentação”
Do vereador Giordane agradecendo vários secretários
municipais pela atenção

“Prefeito, olhe com bons olhos os servidores do Canteiro de
Obras, que ganham muito pouco”
Do vereador Lacimar “Três”

“Não vamos resolver o transporte coletivo antes de resolver o
transporte clandestino, tem de regulamentar o transporte por
aplicativo e o moto táxi e assim gerar segurança para os usuários
e para quem trabalha”
Do vereador Alexandre Campos

“Os melhores momentos que guardamos são os mais singelos,
os mais simples”
Do vereador Wenderson sobre a surpresa feita pelo marido da
vereadora Márcia Cristina pelo seu aniversário, lhe levando
flores e declarando seu amor, logo no início da reunião

“Precisamos de uma auditoria, não somos obrigados a acreditar
nos dados que a empresa apresenta”
Do vereador Wenderson sobre a necessidade de se contratar
uma auditoria para conhecer a realidade da Viasul

“Quando o vereador conseguir recurso para o município e
destinar emendas para obras e serviços deve ser valorizado”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre notícia veiculada pelo
SAAE sobre o poço da Cachoeirinha não citando os nomes
dos vereadores que contribuíram para a obra

“O Chico tá tirando leite de pedra”
Do vereador Tidinho sobreo esforço do servidor e equipe
para a limpeza urbana, uma vez que terminou o contrato com a
empresa contratada

“O Eugênio ficou na história como o prefeito que mais valorizou
o servidor público”
Do vereador Leo Alves, para o ex-Prefeito Eugênio Pinto, que
estava na plateia

“O que mais preocupa é a forma agressiva com que estão
abordando as pessoas”
Do vereador Giordane, reforçando fala do Da Lua sobre o
problema dos andarilhos nas ruas

“A Viasul quer subsídios, mas onde estão as obrigações
contratuais da empresa? Temos de endurecer o discurso”
Do vereador Gustavo Dornas

“Assim que a cadeia sair de lá, deve derrubar aquele prédio
feio, lá é tudo ruim, e direcionar para a saúde”
Do vereador Rosse, sobre a destinação do local para uma
unidade de PSF

“O que vocês definirem está definido”
Do vereador Toinzinho sobre fala do Prefeito Mitre de que
acatará a decisão dos vereadores sobre o problema do
transporte coletivo na cidade

de subvenção a entidades
beneficentes da cidade.

Destaque
O destaque da reunião foi a

aprovação por unanimidade do
projeto do vereador Kaio
Guimarães que proíbe a
contratação pelo Poder Público
de shows, artistas e eventos
que façam apologia ao crime

organizado e ao uso de drogas.
O vereador Wenderson fez

três emendas ao projeto,
acrescentando a palavra
“ilícitas” à designação de
drogas,  a definição mais clara
do que é apologia e acrescenta
a destinação de possíveis
multas para programas de
conscientização e prevenção de
drogas,  além do Ensino
Fundamental da Rede
Municipal de Ensino.

Viasul
O problema do transporte

público foi novamente muito
debatido. O vereador
Wenderson, que preside a
Comissão Especial de
Transportes da Câmara, falou da
reunião de todos os vereadores
com o prefeito Gustavo Mitre e
quer  que seja feita uma auditoria
para comprovar os dados
apresentados pela Viasul,
quando pede subsídios para o
desequilíbrio financeiro,
segundo a empresa,  provocado
pelo contrato atual e a
pandemia.

estavam Fernando de Souza e
Hércules Oliveira,
representantes do skate como
modalidade esportiva na cidade.
Eles destacaram a importância
da Praça Celi como um espaço
de prática esportiva e lazer,
cobrando do poder público
reformas na pista de skate e
melhores condições de
manutenção e preservação da
área. Segundo os skatistas, a
falta de infraestrutura adequada
compromete a segurança dos
praticantes e pode desestimular
a adesão de novos adeptos ao
esporte.

Também esteve presente
Leonardo de Paula,
representante dos comerciantes
da região, que expôs as
preocupações dos empresários
locais em relação ao impacto da
movimentação na praça sobre
seus estabelecimentos.
Segundo ele, a perturbação do
sossego, principalmente no
período noturno, tem gerado
transtornos para clientes e
comerciantes, o que pode afetar
negativamente a economia local.

A reunião contou ainda com
a presença dos vereadores
Gustavo Dornas, Guilherme

Rocha e Kaio Guimarães, que
ouviram atentamente as
demandas apresentadas e
discutiram alternativas para
conciliar o direito ao lazer e à
prática esportiva com o respeito
ao sossego e ao funcionamento
do comércio. Entre os pontos
abordados, foram debatidas
ações de fiscalização, possíveis
adequações na infraestrutura da
praça e medidas educativas para
conscientizar a população sobre
o uso responsável do espaço
público.

Os trabalhos da Comissão
Especial continuam, e novas
reuniões deverão ocorrer nas
próximas semanas para
aprofundar a discussão e
encaminhar propostas
concretas para a melhoria da
Praça Celi e a resolução dos
problemas relatados pelos
moradores e comerciantes.

Melhorias
A Comissão já conseguiu

bons resultados como a
melhoria na infraestrutura da
Praça colocação de postes mais
baixos e melhoria na iluminação
também com a poda de árvores
e mais presença da PM no local.

O vereador Kaio Guimarães é o autor do projeto que proíbe
contratação pelo Poder Público de shows e artistas que usem
expressões de apologia ao crime e a drogas ilícitas

O vereador Dalminho anunciou que a construção do novo presídio
deve ser concluída em breve e disse que a cadeia da Rua Santana
deve ser transformada numa Unidade de Saúde
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O prefeito de Itaúna,
Gustavo Mitre, esteve presente
na solenidade realizada em Belo
Horizonte, na última sexta-feira,
14, para prestigiar a entrada do
Tenente-Coronel Alexandre
Oliveira na reserva da Polícia
Militar de Minas Gerais, após
mais de 30 anos de dedicação à
corporação.

Trajetória
Natural de Itaúna, Alexandre

Gustavo Mitre reúne diversos prefeitos em Itaúna para reforçar
demandas regionais
Quanta diferença! Desde a gestão Osmando que não se via uma
articulação como a que tem feito o Prefeito Gustavo Mitre. Na sexta-
feira, 16 prefeitos e vices prefeitos de diversas cidades da região e de
outras localidades se reuniram na sala de reuniões do gabinete do prefeito
de Itaúna, para discutir as principais demandas de seus municípios e
traçar estratégias conjuntas de reivindicação junto aos Governos
Estadual e Federal.
O objetivo do encontro foi fortalecer as solicitações por investimentos
e melhorias essenciais para as cidades representadas. Durante a reunião,
cada prefeito apresentou as dificuldades e necessidades específicas de
seu município, destacando a importância da união entre os gestores
para aumentar a visibilidade dessas demandas e ampliar as chances de
atendimento pelos governos estadual e federal.
Estiveram presentes os prefeitos: Renilton Ribeiro (Mateus Leme);
Inácio Franco (Pará de Minas); Geraldo Magela da Silva (Cláudio);
Marconi Marques (Bonfim); Adair Lemos (Rio Manso); André Luiz
(Pequi); Luiz Eduardo Falcão (Patos de Minas); Wesley Pitt (Conceição
do Pará); Célio Azevedo (Carmópolis); Lucas Vieira Lopes (Iguatama);
Julliano P. Lima (Perdigão); Zezinho (Cláudio); Gumercindo (Onça de
Pitangui); Wesley Diniz (Piracema); Fábio Alves (Igaratinga) e Erick
Assis  (Oliveira)
Os gestores agradeceram ao prefeito Gustavo Mitre pelo convite e
reconheceram sua liderança na articulação desse encontro, que tem
grande potencial para fortalecer as pautas municipalistas e viabilizar
recursos para obras e serviços essenciais em toda a região.

Mais diferença
É! Gustavo Mitre chegou para fazer uma revolução de boas iniciativas
na cidade. Em pouco mais de 50 dias de administração já mostrou que
Itaúna está mesmo em boas mãos. Esta semana, foi anunciado que o:
os resultados dos exames realizados no Dr. Ovidio serão
entregues diretamente nos PSF´s e serão levados para a casa
dos pacientes pelos Agentes Comunitários de Saúde. A
iniciativa visa proporcionar maior conforto aos itaunenses,
eliminando a necessidade de deslocamentos até os postos de
saúde para buscar os resultados. Exames laboratoriais, Raio-X,
Densitometria, Eletrocardiograma, Eletroencefalograma,
Mamografia e Ressonância Magnética serão entregues
diretamente ao paciente, ampliando o alcance e a eficiência do
atendimento à saúde. Muito bom!

Auditoria
Está muito certo o vereador Wenderson ao pedir que seja feita uma
auditoria para conferir a veracidade dos dados apresentados pela Viasul,
quando pede subsídios para a Prefeitura alegando prejuízos devido a
desequilíbrio no contrato atual e a pandemia.
A empresa de transporte coletivo é uma pedra no sapato dos
administradores e sobrou para o Prefeito Mitre resolver este problemão,
já que o usuário não tá aguentando o preço tão alto da  passagem, a
precariedade dos ônibus e a falta de cumprimento de horários.
Todos os vereadores estiveram em reunião com o Prefeito e a ação a ser
tomada vai ser definida em conjunto e com muita transparência. Pelo
que esta colunista tem percebido, vai ser um jogo duro e  nossos
representantes políticos não estão dispostos a ceder à pressão da
empresa.

O novo presídio
O novo presídio está em fase final de construção e a previsão é de estar
abrigando os 306 presos já no mês de setembro. Os moradores das
redondezas da Rua Santana é que vão comemorar muito a tão demorada
retirada daquela horrorosa cadeia do bairro das Graças. Que deve mudar
da água para o vinho, transformada numa unidade de saúde.

Deputada Lohanna é eleita vice-presidente do PV em MG
Os deputados estaduais Lohanna (PV) e Professor Cleiton (PV) foram
eleitos vice-presidentes do diretório mineiro do Partido Verde (PV),
consolidando sua influência dentro da legenda no Estado.
Com forte atuação parlamentar, Lohanna tem se destacado em pautas
ambientais, educacionais, de cultura e justiça social.

construiu uma trajetória
brilhante e de destaque em
diversas unidades da PM.

Com passagens pelo
Batalhão de Polícia de Choque,
2ª Companhia ROTAM -
ROTAM Comando;
Grupamento de Ações Táticas
Especiais (GATE) - Chefe de
Equipe Tática; Gabinete Militar
do Governador, Escolta
Governamental - Chefe da

Escolta do Governador
Anastasia; Assessoria
Institucional, ALMG - Ajudante
de Ordens do Presidente da
ALMG Dinis Pinheiro; Batalhão
de Operações Policiais
Especiais (BOPE) -
Subcomandante; 23° Batalhão
de Polícia Militar, Divinópolis -
Subcomandante; 9ª Cia PM,
Itaúna Comandante da Cia; 7°
Batalhão de Polícia Militar, Bom

Despacho - Comandante do
Batalhão; 1° Batalhão de Polícia
Militar, Belo Horizonte -
Comandante do Batalhão;
Batalhão de Rondas Táticas
Metropolitanas - ROTAM, Belo
Horizonte - Comandante do
Batalhão;

E, até quinta-feira, dia 13,
chefiava a Assessoria Militar da
Prefeitura de Belo Horizonte.

Criação da Secretaria de
Segurança Pública

Durante o evento, o prefeito
reafirmou seu projeto de criação
da Secretaria de Segurança
Pública de Itaúna, que visa
fortalecer as políticas de
segurança e o combate à
criminalidade no município.
Caso o projeto seja aprovado,
o Tenente-Coronel Alexandre
Oliveira é o nome cotado para
assumir o cargo, devido à sua
vasta experiência na área de
segurança pública.

Segundo o prefeito, há 30
anos Itaúna cedeu o filho de sua
terra para servir à segurança do
Estado de Minas Gerais através
da gloriosa Polícia Militar.
Agora, o Tenente-coronel
Alexandre retorna para a sua
terra natal com toda sua
bagagem, para servir a sua
população.

Aconteceu no dia 14, sexta-feira, na comunidade da
Cachoeirinha, zona rural de Itaúna, a conclusão da perfuração
de um poço profundo (200 metros) pelo SAAE.  A vazão
prevista é mais de 6.000 litros/h.

A partir destes resultados o SAAE inicia agora os processos
de infraestrutura como montagem da parte elétrica, instalação
de bomba, construção das estruturas e rede de abastecimento
até ao reservatório da Cachoeirinha. O custo total da perfuração
do poço foi de R$ 88.900,00 e o SAAE vai investir mais de R$
50.000,00 para finalização da obra e o funcionamento do poço.

Emendas dos vereadores
Para a efetivação desta obra o SAAE contou com recursos

provenientes de emenda impositiva do vereador Gustavo
Dornas Barbosa: Em 2022 ele destinou emenda impositiva no
valor R$ 36.141,17, recurso utilizado para fazer o estudo de
viabilidade técnica e em 2023 destinou R$ 50.618,22 para
perfuração do poço profundo. O vereador Alexandre Campos
destinou R$50.000,00 e a vereadora Carol Faria destinou R$
8.618,22 para essa finalidade!

Quando estiver com a capacidade total de funcionamento
o novo poço da Cachoeirinha tende a acabar com a falta d'água
na comunidade, principalmente nos finais de semana, quando
a demanda por água é aumentada em razão do grande número
de pessoas que frequentam o local.

“Todos as conquistas nas comunidades rurais são
importantes e metas do SAAE recomendadas pelo prefeito
Gustavo Mitre. É um grande desafio levar água de qualidade
para além da área urbana de Itaúna. Com este poço na
Cachoeirinha avançamos mais um pouco na determinação de
ter uma rede de abastecimento de água e de esgotamento
sanitário de qualidade para atender o homem do campo.
Agradeço à nossa equipe envolvida neste trabalho e também
aos moradores e sitiantes da Cachoeirinha que aguardaram,
com paciência, por esta benfeitoria”, afirmou o diretor-geral
do SAAE, Nilzon Borges.

Na foto: Nilzon Borges, diretor-geral do SAAE, Gustavo
Mitre, prefeito de Itaúna e Jordane Lima, técnica de
saneamento, no momento final da perfuração do poço
profundo da Cachoeirinha
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Na última segunda-feira autoridades do município estiveram juntos para falar sobre
segurança pública e discutir os impactos da construção do novo presídio de Itaúna. A 1ª
Reunião da Direção do Foro de 2025, realizada no Tribunal do Júri de Itaúna, presidida pelo
Juiz de Direito Adelmo Bragança de Queiroz, contou com a participação de representantes
do Poder Judiciário, Ministério Público, Defensoria Pública, Polícia Civil e Militar, SEJUSP,
Prefeitura e Câmara de Vereadores.
O prefeito Gustavo Mitre, em sua participação, ressaltou a importância de um
planejamento conjunto para garantir que o novo presídio não traga consequências negativas
para a segurança e a qualidade de vida dos moradores. Entre os pontos discutidos, destacou-
se o uso do imóvel onde atualmente funciona o presídio, que pode ser destinado à instalação
de uma unidade de saúde básica municipal, conforme prevê o Projeto de Lei nº 3.307/2025.
O Ministério Público manifestou apoio à iniciativa, ressaltando a necessidade de ampliar os
serviços de saúde na cidade.
A possibilidade de convênios entre a APAC e o município para que sentenciados do
regime fechado possam atuar em obras públicas foi outro tema relevante. O modelo já é
aplicado em cidades como São João Del-Rei, onde detentos trabalham em serviços de
limpeza e capina urbana com remuneração supervisionada pelo município. Em Itaúna, a
proposta foi formalmente apresentada e será avaliada pelo Poder Público. A Defensoria
Pública sugeriu ainda a designação de profissionais da área de saúde para atendimento dos
internos, enquanto a Polícia Militar alertou para um possível aumento da criminalidade,
enfatizando a necessidade de ações preventivas.

O novo presídio
Com custo de quase R$ 30 milhões, a obra está adiantada e previsão é abrigar 306
presos A conclusão da obra está prevista para abril deste ano. O novo presídio está sendo
erguido em terreno de 30 mil metros quadrados, doado pelo Município, às margens da MG-
050, sentido Divinópolis, altura do km 95. As instalações terão 3,6 mil metros quadrados,
com todos os equipamentos necessários ao funcionamento da estrutura e devem receber
os detentos já em setembro.

Dezesseis prefeitos
estiveram reunidos em
Itaúna

Apesar dos esforços contínuos e das campanhas de
conscientização para o descarte correto de resíduos, ainda há
cidadãos que não demonstram respeito ao meio ambiente e à
comunidade. O SAAE tem registrado, com preocupação,
situações recorrentes de descarte inadequado de lixo que
comprometem a limpeza da cidade e a qualidade de vida dos
itaunenses.
Em uma das imagens registrada pela assessoria do SAAE.,
no bairro Novo Horizonte, entre o campo do Flamengo e o
Parque Ecológico do SINDIMEI, um cidadão foi flagrado
realizando o descarte irregular de resíduos, mesmo com a
equipe de limpeza próxima. A situação gerou indignação em
um dos funcionários da equipe de recolhimento de resíduos,
que destacou a falta de empatia e respeito por parte do cidadão.
Outro registro, na Rua Joaquim Soares Nogueira, no bairro
Parque Jardim Santanense, próximo ao Supermercado BH
(foto), também mostra um motorista de Chevette com
carrocinha, acompanhado de um funcionário, descartando
irregularmente perto da equipe de limpeza. O motorista, que já
é conhecido por práticas semelhantes, mais uma vez falta com
o compromisso da preservação ambiental.

27 pontos de descarte irregular são utilizados
O SAAE Itaúna tem se dedicado intensamente à limpeza da
cidade e à redução dos descartes irregulares, enfrentando
dificuldades devido a 27 pontos na cidade que são
constantemente utilizados para descarte inadequado. A
conscientização da população é crucial nesse processo. É
fundamental que todos participem, denunciando atitudes
irresponsáveis e solicitando a limpeza dos locais afetados.
Infratores podem ser punidos com reclusão e multa.
Em Itaúna, a coleta seletiva de lixo, que inclui a separação de
resíduos secos e molhados, ocorre de segunda a sábado. Além
disso, o SAAE disponibiliza o serviço de recolhimento de
resíduos recicláveis e oferece o Programa Caminhão Cata
Móveis, no qual é possível agendar a retirada de móveis e
outros objetos.  Leia à Página 2
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PM recebe reforço
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